

にぎわい通信

会員だより

令和元年度11月号「にぎわい通信」238号を発行
しましたのでご案内いたします。

総会・講演会・現地見学会・クルーズ意見交換会の開催

10月1日（火）秋田県能代市のプラザ都において
「日本海にぎわい・交流海道ネットワーク総会・講演会」が
開催されました。



総会には北海道から九州までの日本海沿岸地域の各自治体
会員及び地方整備局等関係者を含めて約50名が参加して、
平成30年度の活動・決算報告、令和元年度の事業計画・予算、役員の改選につ
いての審議を行い承認されました。

総会に引き続き行われた講演会では、「北前船の観光資源を活用した魅力的な
“みなとまちづくり”」をテーマとして北前船寄港地フォーラム議長の石川好氏、
「世界のクルーズ動向とクルーズ船の日本海への寄港分類」をテーマとしてシル
バーシー・クルーズ日本・韓国支社長の糸川雄介氏からご講演いただきました。
講演会には会員の他にも参加募集を行って集まった一般参加者の方々約40名も
聴講されましたが、皆さん貴重なお話に興味深く耳を傾けてらっしゃいました。

また、今年度は総会開催に先立ってクルーズ船社とのクルーズ船意見交換会も
開催されました。意見交換会には6会員が参加し、シルバーシー・クルーズ日本
・韓国支社長の糸川雄介氏との間でクルーズ船誘致に関して活発なPR、意見交
換が行われました。

総会翌日の10月2日（水）には開催地能代市の各施設の現地見学会も行われ
ました。新規の火力発電所3号機が増設された能代火力発電所、地元能代市の木
材建具メーカーの（株）大栄木工、旧料亭である金勇の見学会が実施されまし
た。



総会の様子



講師
北前船寄港地フォーラム
石川議長



講師
シルバーシー・クルーズ
糸川日本・韓国支社長

第12回みなとオアシス Sea級グルメ全国大会 in佐渡が開催されました

新潟県佐渡市において、10月19日、20日にかけて「第12回みなとオアシスSea級グルメ全国大会in佐渡」が「みなとオアシス佐渡両津」の「おんでこドーム」をメイン会場として開催されました。当日は全国各地のみなとオアシスより地元の水産物を活かしたSea級グルメ18品（内、オープン参加2品）が出品されました。



大会初日はあいにくの雨となりましたが、2日目は天候にも恵まれ2日間で約1万5千人の方が来場し、様々なグルメを堪能されていました。特に2日目は完売するお店が続出するなど大変な盛況ぶりでした。来場者による投票の結果、今年は地元「みなとオアシス佐渡両津」の「ブリ玉丼」が見事グランプリに輝きました。

来年のSea級グルメ全国大会は鳥取県境港市の「みなとオアシス境港」で開催されます。



開会式の様子



メイン会場のおんでこドーム



行列にならぶ来場者

事務局からのお知らせ

来年度（令和2年度）の「日本海にぎわい・交流海道ネットワーク」総会等は新潟県村上市で開催されます。日程等が決まり次第、会員の皆様へ別途ご案内させていただきます。

また、令和3年度の総会等開催地につきまして、立候補地の募集を行っております。開催を希望されます会員の皆様は事務局までご連絡下さい。

【編集者・お問い合わせ先】

日本海にぎわい・交流海道ネットワーク事務局
国土交通省 北陸地方整備局 港湾空港部 港湾高度利用調整官
TEL: 025-370-6706 FAX: 025-280-8783